

COMPAÑEROS:

Estamos reunidos aquí para expresar nuestra solidaridad de clase con los compañeros metalúrgicos de Megesa. La lucha heroica que mantienen estos compañeros, es hoy la bandera de nuestra decidida postura en el camino de la conquista de nuestras reivindicaciones.

Y estamos aquí para hacer oír nuestra voz, la voz del movimiento obrero, de sus Comisiones Obreras, con la autoridad que le da su capacidad movilizadora, su espíritu unitario y democrático.

En la actual situación política por la que atraviesa el país, los trabajadores, sus Comisiones Obreras, hacen suyas, porque lo son, las reivindicaciones y aspiraciones de estos 47 hombres, que no están realizando una acción más, sino que están demostrando a todo el país que para los trabajadores nada ha cambiado.

Y, compañeros, no es poca cosa. La jornada de lucha planteada por Comisiones Obreras, contra el Decreto de congelación salarial, por la Amnistía y por un Sindicato obrero y democrático, tiene aquí su más firme exponente, demostrándonos una vez más que nuestra lucha, nuestro sacrificio, nuestra entrega, es el único camino para la conquista de nuestras reivindicaciones. Conquista que hoy se ve claramente que ha de pasar por un cambio político, que pasa por la ruptura democrática, como la única forma de hacer realidad nuestras justas aspiraciones y derechos.

Este encierro nos dice, entre otras cosas, que no ha cambiado nada, que nada puede cambiar por arriba, y que la falta de cauces, de órganos auténticos para hacer oír nuestra voz, la voz de la mayoría, toca a su fin, en la medida en que nuestra unidad inquebrantable reivindica libertades democráticas.

Exigencia que hoy y aquí, se condensa, entre otras muchas, en un Sindicato Obrero y Democrático, independiente de la patronal de los partidos políticos, que haga posible una eficaz representación de los trabajadores a todos los niveles. Que potencie y materialice toda la fuerza que es capaz de crear el movimiento de la clase obrera, en pro del mejoramiento de su nivel de vida, de las condiciones de trabajo, de la seguridad en el empleo, de su derecho a vivir en una sociedad más justa, y en definitiva, a caminar hacia la abolición de la explotación del hombre por el hombre.

Y estamos aquí para exigir y unir nuestra voz a las ansias de Amnistía que toda la sociedad española pide. Amnistía que pasa por la readmisión de los despedidos y represaliados. Por la reincorporación a sus puestos de trabajo de los compañeros de Megesa. Por la liberación de todos los presos políticos.

Las Comisiones Obreras de Sevilla llaman a la solidaridad combativa con los compañeros de Megesa. A multiplicar las acciones de todo tipo: Asambleas, paros, escritos, marchas, concentraciones, etc, para hacer posible el triunfo de nuestros compañeros. Acciones solidarias y reivindicativas que pueden y deben estar ligadas a los problemas más sentidos y acuciantes que tengamos en nuestros centros de trabajo. Apoyamos los llamamientos de las Uniones de Tra-

jadores del Metal, Banca, Actividades Sanitarias, Vidrio y Ceramica, Enseñanza, Agua, Gas y Electricidad y Cereales,

la solidaridad con los represaliados de Megesa.

Nos dirigimos a todos los sectores de la poblacion, comerciantes, industriales, estudiantes, profesionales, amas de casa, etc. a que apoyen y se sumen a estas acciones solidarias, como materialización del deseo de todo el pueblo de conquistar los derechos y libertades democraticas.

Y a los compañeros de Megesa, a sus mujeres, a sus hijos, a sus familias, les decimos: vuestra combatividad, vuestro ejemplo es una enseñanza para todos nosotros, una experiencia más, en el largo y difícil camino para una vida mejor para todos nosotros.

Viva la solidaridad con los compañeros de Megesa

Viva la unidad de la clase obrera

Amistia, Readmision

Este anexo nos dice, entre otras cosas, que no ha sido dado nada, que nada puede cambiar por escrito, y que la falta de consenso, de órdenes materiales para hacer con nuestros amigos de la mayoría, todo a su fin, en la medida en que nuestros amigos indispensables reivindican libertades democraticas.

Exigimos que hoy y aqui, se condenen, entre otras cosas, en un Sindicato Obrero y Democratico, independiente de la patronal de los partidos politicos, que haga posible una eficaz representacion de los trabajadores a todos los niveles. Que potencie y materialice toda la fuerza que se crea de crear el movimiento de la clase obrera, en pro del mejoramiento de su nivel de vida, de las condiciones de trabajo, de la seguridad en el empleo, de su derecho a vivir en una sociedad más justa, y en definitiva, a caminar hacia la abolición de la explotación del hombre por el hombre.

Y estamos aqui para exigir y luchar nuestra voz a las autoridades de Amistia que toda la sociedad española pide. Amistia que para por la readmision de los despedidos y represaliados. Por la retrocesion a sus puestos de trabajo de los compañeros de Megesa. Por la liberacion de todos los presos politicos.

Las Comisiones Obreras de Sevilla llaman a la solidaridad con los compañeros de Megesa. A multiplicar las acciones de todo tipo: Asambleas, piquetes, huelgas, concentraciones, etc. para hacer posible el triunfo de nuestros compañeros. Acciones solidarias y reivindicativas que puedan y deben estar ligadas a las problemas más sentidos y acuciantes que tenemos en nuestros centros de trabajo. Apoyamos los llamamientos de las Unidades de...